

FBP-TERMINE

FBP
LIECHTENSTEIN**FBP Mauren-Schaanwald Jahres- und Nominationsversammlung**

Wann
Mittwoch, 21. September,
19.30 Uhr

Wo
Restaurant Freihof, Mauren

FBP Schellenberg Nominationsversammlung

Wann
Freitag, 23. September,
19 Uhr

Wo
Restaurant Krone,
Schellenberg

FBP Gamprin-Bendern Nominations- und Jahresversammlung

Wann
Sonntag, 25. September,
17.30 Uhr

Wo
Vereinshaus, Gamprin

FBP Triesenberg Nominationsversammlung

Wann
Freitag, 30. September,
19.30 Uhr

Wo
Restaurant Edelweiss,
Triesenberg

FBP Triesen Nominationsversammlung

Wann
Sonntag, 2. Oktober, 17 Uhr

Wo
Gasometer Kulturzentrum,
Triesen

Kontakt

E-Mail: info@fbp.li,
Internet: www.fbp.li

**Autogewerbe****Eignungstest am 1. Oktober 2016**

VADUZ Der Eignungstest für die Berufe im Autogewerbe findet am Samstag, 1. Oktober 2016, von 8 Uhr bis 12 Uhr im Berufs- und Weiterbildungszentrum bzb Buchs statt. Der Test wird vom Autogewerbeverband Liechtenstein (AGVFL) in Zusammenarbeit mit dem Ausbildungszentrum St. Gallen des Autogewerbeverbands für die Schweiz (AGVS) durchgeführt. Interessierte Schüler können sich über die Wirtschaftskammer Liechtenstein anmelden. (pd)

Erwachsenenbildung**Studienreise Polen**

SCHAAN Kulturschätze, geschichtsträchtige Plätze und hippe Cafés. Polen ist immer eine Reise wert. Bei der Studienreise vom 1. bis 8. Oktober unter der Leitung von Dr. Wiesław Piechocki liegen die Hauptakzente bei den Städten Krakau und Warschau. Weitere Informationen und Detailprospekt sind bei der Stein Egerta erhältlich: Erwachsenenbildung Stein Egerta in Schaan, Telefon 232 48 22 oder per E-Mail info@steinegerta.li. (pr)

**Plankner Markttag Viele heimische und regionale Produkte präsentiert**

PLANKEN Am Samstag war in Planken Markttag mit Ausstellern aus nah und fern. Die Besucher wurden mit frisch gebackenem Brot aus dem Ofen verwöhnt. Dazu gab es feine Variationen aus dem Smoker. Verkauft wurden Olivenöle, Branntweine, Taschen, Bastarbeiten, Naturprodukte, Kreatives, Kulinarisches und vieles mehr. Die Aussteller, der Jugendtreffpunkt Zuber und die Kommission Dorfleben Planken, freuten sich über das Interesse. (Text: red/Foto: Michael Zanghellini)

Der Jugendrat hat noch viel vor

Rückblick An der vierten Halbjahresversammlung des Vereins Jugendrat in Liechtenstein zog der Verein Bilanz.

Anlässlich seiner 4. Halbjahresversammlung fanden sich am vergangenen Samstag die Mitglieder des Jugendrats im Vereinshaus «Haus am Gleis» in Schaan zusammen. Neben der Aufnahme von zwei Neumitgliedern sowie der Verabschiedung eines langjährigen Vorstandsmitglieds konnten die kommenden Projekte und Veranstaltungen des Jugendrats thematisiert werden. Zudem standen wiederum auch organisatorische Punkte auf der Traktandenliste.

Rückblick auf das Halbjahr

Der Präsident des Jugendrats, Brian Haas, berichtete ausführlich über das vergangene Halbjahr. Im Januar fand das alljährliche Strategiewochenende des Vorstands statt. Dabei wurde die diesjährige Strategie diskutiert und die kommenden Grossprojekte ausgearbeitet. Im Februar durfte der Jugendrat das erste Mal seinen Workshop «Politik zum Anfassen» in der weiterführenden Schule in Eschen durchführen, bei welchem den Schülern spielerisch Politik beigebracht wird. Neben theoretischem Inhalt zu Politik und Wirtschaft wurden auch die Debattierfähigkeiten, die Meinungsbildung und die Rhetorik der Schülerinnen und Schüler trainiert. Im Juli reiste der Vorstand mit einigen Mit-



Die Mitglieder des Jugendrat Liechtensteins inkl. dem aktuellen Vorstand. (Foto: ZVG)

gliedern nach Herne (Deutschland), um den dort ansässigen Jugendrat zu besuchen. Bei dem mehrtägigen Event konnten neue Ideen und Projekte besprochen werden.

Verabschiedung von Noemi Ramos

Nach zweieinhalb Jahren Vorstandstätigkeit verlässt Noemi Ramos den Vorstand des Jugendrats Liechtenstein. Während der letzten zweieinhalb Jahre zeigte sie sich verantwortlich für das Ressort Äusseres.

Die Mitglieder dankten Noemi für die geleistete Arbeit und wünschten ihr viel Glück in ihrem Berufsleben. Ziel der Mitgliedereinbindung des Jugendrats ist es, mehr direkte Einflussmöglichkeiten in Arbeiten und Projekte des Jugendrats zu ermöglichen. So wurden auch an der Halbjahresversammlung diverse Projekte und Veranstaltungen präsentiert, bei welchen die Mitglieder sich beteiligen können. Weitere Projekttideen in der Pipeline. Neben dem

offiziellen Programm gab es zudem auflockernde Gespräche, an denen die Mitglieder genügend Zeit hatten, sich gegenseitig in ungezwungener Atmosphäre kennenzulernen und auszutauschen. Von den vielen wertvollen Inputs der Diskussion wird der Jugendrat im Rahmen einer Konzeptarbeit sehr profitieren können. In den nächsten Wochen wird der Jugendrat die Öffentlichkeit zudem noch über mehrere Projekte in Kenntnis setzen. (pd)

ANZEIGE

